

Llegó la delegación de Mar del Plata

Escrito por Administrador

Martes, 24 de Noviembre de 2009 00:00

Llegaron en la víspera, entre un clima de alegría y ovación, ambas delegaciones de cultura y deportes, los participantes de Roque Pérez que jugaron la final de los Juegos Deportivos, Buenos Aires, la Provincia. Familiares, amigos y vecinos se acercaron a las inmediaciones del municipio en una cita anual, donde el reconocimiento no se dejó de manifestar.

En deportes, la primera medalla de oro la obtuvo Jonathan Marín, en triatlón -constituido por salto en largo, lanzamiento bala y 80 metros-, en la categoría disminuido visual. Oro también para Agustina Peralta, en salto en alto. La de plata, Orestes Castellani en dominó individual "B". El equipo de hockey masculino, obtuvo un bronce. Jonatan Torrado, se hizo merecedor en lanzamiento de bala. Una vez más la medalla de plata, fue obtenida por Alejandro Héctor, en lanzamiento de bala. Mario Torres, arribó tercero en 80 metros, haciéndose merecedor de la medalla de bronce. Mención especial fútbol PC motor.

En cultura, Nelson Alvarez como solista categoría libre, obtuvo mención especial. Romina Testa y Tobías Rodríguez en salsa, también se hicieron acreedores de una mención especial. Mejor voz de banda de rock fue para Pablo Pérez, logrando mención especial.